

櫛田地区文化祭開催

掬水まちづくり協議会
たより

平成30年12月1日
掬水まちづくり協議会
149号



11月10日(土)・11日(日)、
櫛田地区市民センターで櫛田地区文化祭が開催されました。

今年も、園芸教室の菊鉢が置かれ、秋を楽しませてくれました。さーくるのUのサーターアンダギーも6年目となり、毎年楽しみにしている方も多く、出来上がってくるのを待ち構えて買っている人もいました。

和室では、恒例となっている掬水親子茶道教室のお茶会が開

かれ、子ども達のお点前やお運びに、目を細めて見守っているお客様の姿が印象的でした。

1階のホールでは、クラフトバンド・編物・掬水写真クラブ・パッチワークなど、公民館で活動しているクラブが1年かけて作った見ごたえのある作品が展示されていました。又、一般の方や掬水老人クラブメンバーの作品展も来場者の目を楽しませていました。

来場者は、出展者に作品の説明を受けたり、「自分も作りたいから作り方を教えて。」と話している方もいて会場内のそこかしこで盛り上がっていました。

二階の小会議室では、公民館主催の女性教室のクリスマスリースが展示されており、もうすぐやって来る冬を感じました。大会議室では即売会も行われましたが、即日完売の盛況ぶり、出品者は「来年は、もっと大きな作品を作って、個数も増やさないや。」と意欲的に話していました。

又、幼稚園児や小学生も見学に来てくれて賑わっていました。

尚、クラフトバンド、パッチワーク、さーくるのUの皆様より、売上金からまちづくり協議会へ寄附を頂きました。ありがとうございました



十二月・一月の行事

- 花いっぱい運動(環境美化部)
12月4日(火) 8:30~
櫛田地区市民センター
- 防災訓練
12月9日(日) 8:00~
掬水小学校運動場・体育館 他
- 風を作ろう!
12月27日(木) 9:30~
櫛田地区市民センター1階ホール

